



広瀬川通信

もっと楽しく広瀬川(11月号)

特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目7-37-5

☎022-247-6522 ☎022-290-3205

http://www.hirosegawa.com ✉info@hirosegawa.com

11/3 第3回「サケまつり」が好評のうちに終了しました。広瀬名取川漁協は、毎年1万匹以上のサケを捕獲。特に、今年は台風後の増水が、サケ溯上には好条件とのことで、例年以上に上流までサケの溯確認されていると漁協が話していました。広瀬川の自然力には、適正な水量が不可欠だという事です。



<報告事項>

10/14 河川清掃実施

10/14 清掃 (広瀬橋上流)

秋晴れ素晴の下、会員家族を含め多くの方が参加。清掃しながら郡山堰下流でサケがしづきをあげながら遡上する光景を観察しました。清掃終了後に芋煮を楽しみました。(計52名)

10/14 「じゃぶじゃぶ池」塵埃処理「じゃぶじゃぶ池」の清掃と点検作業実施。高橋、日下

10/28 理事会「11/3 サケ祭り」・「12/6 記念講演」打合せ (8名参加)

11/03 広瀬川八本松じゃぶじゃぶ池「政宗さんの川狩り・秋の陣」～サケつかみ～

<11月～12月予定>

11/11 (土) 10:00～ 河川清掃 広瀬橋 長靴・軍手・ヒバサミ持参 (雨天時/hp掲示版掲載)

12/09 (土) 10:00～ 河川清掃 広瀬橋 焼き芋会

11/03 開催 第3回「政宗さんの川狩り・秋の陣」報告



秋晴れの下、広瀬川八本松「じゃぶじゃぶ池」で開催されました。

増水でサケつかみ体験はできませんでしたが、漁協組合員が投網でサケを捕獲。参加した子供たちがオスや、メスのサケを抱き上げたり、イクラを触ったりして大喜びでした。また、漁協によるイクラ飯・サケ汁・サケの低価格販売もたちまち完売。大変美味しかったと好評のうちに終了しました。

同夕に東北放送Nスタが放送され、翌朝の河北新報に記事が掲載されました。参加者約200名

「伊達政宗公生誕450年記念講演会」12/6 (水) 18:30～ 会場 楽楽楽ホール

テーマ「河水千年の夢」～広瀬川を基軸としたまちづくり・騎馬像制作者・小室徹を語る～
いよいよ講演会が近付いてきました。皆様の参加、ご協力をよろしくお願い致します。

◎ 入会募集 企業CSR歓迎 広瀬川清掃等の活動参加に対し、社会貢献証明を発行します (無料)